

平成28年11月14日

保護者各位

北海道旭川北高等学校長

丸山 年 民

自家用車での生徒の送迎について（お願い）

初冬の候 皆様にはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。日頃から本校の教育活動にご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。

さて、本校は入り口付近が狭く、生徒の通用口に隣接している事から、登校の混雑が予想される8:00～8:30の時間帯は自家用車の校地内乗り入れをご遠慮いただいておりますので、ご理解ご協力をお願いいたします。

また、事故防止と生徒の安全確保のために、交通ルールの遵守にもご理解を賜りますようお願いいたします。

これから厳冬期を迎え、ますます道路状況は悪化することが予想されます。生徒送迎の際には、少し離れた駐車、迂回スペースのある場所での乗降にご協力いただきますようお願い申し上げます。

【参考】昨年度中央警察署からの注意を受けた内容です。

「旭町方面からの自家用車が、北高前のバス停付近で生徒を降ろしたあと、Uターンをしている。取り締まりを強化して欲しい」との匿名電話が警察に入りました。Uターン禁止区域となっておりますので、保護者の方々にもご注意いただくようお願いいたします。